

Excelsior - 4.11.74

Argentina: Auge del Terrorismo

LA violenta muerte del jefe de la policía federal de la República Argentina, Alberto Villar, señala el punto culminante de la escalada de terrorismo que agobia a esa nación desde que la muerte del general Juan Domingo Perón creó un vacío de poder que no ha podido ser colmado, y dejó al descubierto la falsedad del acuerdo a que habían llegado las diversas facciones del peronismo.

La muerte de Villar no es sólo el asesinato del encargado de reprimir oficialmente la subversión. Se ha querido simbolizar con ello que los embates impunes de la Alianza Anticomunista Argentina, de la extrema derecha, los grupos equidistantes en la izquierda —como el Ejército Revolucionario del Pueblo y los comandos de "montoneros"— van a encontrar una respuesta de violencia semejante.

Villar fue señalado como protector de la AAA. Consta al menos, que la eficacia policiaca, capaz de dismantelar grupos de izquierda, no ha permitido el castigo de uno solo de los asesinos miembros de la AAA, que se ha constituido en policía y tribunal paralelo a los oficiales. Con ese carácter, y con ostensible satisfacción si no apoyo en ciertos medios del gobierno, la AAA ha ultimado a dos docenas de personas, mientras que otras han tenido que huir de Argentina, temerosas de las sentencias que en su contra ha fulminado esta banda asesina.

La detención de esta oleada de terror sólo será posible, en definitiva, cuando la democracia argentina se organice y dé al pueblo la palabra.

El Día - 4-11-74



Llegó a México el ex Obispo

Argentino Jerónimo Podesta

que fue Amenazado por la AAA

Llegó ayer a México procedente de Roma el ex obispo de la ciudad argentina de La Plata, Jerónimo Podesta. El religioso, que fuera suspendido por las jerarquías eclesiásticas, luego de que adoptara una decidida actitud política en contra de las dictaduras militares de su país (1966-1973), había salido recientemente de la Argentina con motivo de la "condena a muerte" que contra su persona hi-

ciera la impune organización terrorista derechista AAA.

Después de viajar a Europa, en donde se informó sobre las incidencias del último sínodo de obispos, Podesta arribó a México sumándose al grupo de ex funcionarios públicos, docentes, periodistas y abogados defensores de presos políticos que, amenazados de muerte en su país, se encuentran temporariamente en México.